



EVANGELISCHE  
AKTIONSGEMEINSCHAFT FÜR  
FAMILIENFRAGEN  
Landesarbeitskreis Sachsen e.V.

## Familienfragen – Pflegende Angehörige in Sachsen

---

1. In Sachsen sind mehr als eine Million Menschen über 65 Jahre alt, 363.000 Menschen sind pflegebedürftig. Im Freistaat werden derzeit mehr als 310.000 pflegebedürftige Menschen in ihrer vertrauten Umgebung zu Hause versorgt. Das funktioniert nur durch das tägliche Engagement von ca. 450.000 pflegenden Angehörigen.
2. Noch zu oft übersehen werden Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene, die Verantwortung für ein chronisch krankes oder pflegebedürftiges Familienmitglied übernehmen. In der Fachsprache werden diese als „junge Pflegende“ oder „Young Carers“ bezeichnet.
3. In Sachsen schätzt man die Zahl der Young Adult Carer auf ca. 60.000 junge Erwachsene.